



Österreichischer Cavallerie-Verband

Einsatz für Tradition und Zukunft

Kaiserparade anlässlich 60. Geburtstag Kaiserenkel Erzherzog Karl von HABSBURG 26.6.2021 KORNEUBURG

Anlässlich des 60. Geburtstages des Chefs des Hauses HABSBURG und Kaiserenkel Erzherzog Karl von HABSBURG wurde am 26.6.2021 in Zusammenarbeit mit dem St.Georgsorden und der UNION der europäischen wehrhistorischen Gruppen (UEWHG) die Kaiserparade in Korneuburg abgehalten. Kaiserenkel EH Karl von HABSBURG verwies in seiner Festrede auf die historische Bedeutung des vereinten Europas und die Pflege der Traditionen und bezog sich dabei auf den Spruch seines verstorbenen Vaters, Erzherzog Dr. Otto von HABSBURG, „wer nicht weiß woher er kommt, weiß nicht wohin er gehen soll“.



v.l. Bgm Gepp, EH Karl v.Habsburg, GenMjr i TR Blaha

Bei Kaiserwetter marschierten unter Einhaltung aller Corona-Vorschriften zahlreiche Abordnungen verschiedenster Traditionsverbände aus dem In- und Ausland auf den Stadtplatz in KORNEUBURG zum militärischen Zeremoniell auf. Präsident der UEWHG GenMjr i.TR Michael BLAHA, begrüßte die Ehrengäste u.a. LABg MINNICH, Bürgermeister GEPP, General i.R MAJCN, und Prokurator des St.Georgsordens Baron Vinzenz STIMPFL-ABELE.



Präsident Obst d.Kav. Franz J.PRANDSTÄTTER überbrachte Erzherzog Karl von HABSBURG die Geburtstagswünsche des ÖstCavVerb. und überreichte als Geburtstagspräsent das Ehrenabzeichen in Gold. Mit den Gratulationswünschen zum 60. Geburtstag verband der Präsident auch das Ersuchen um weiteres Wohlwollen des Kaiserenkels für die Arbeit der dem ÖstCavVerb. angehörigen Traditions-Kavallerieregimenter.



k.u.k.Dragonerregiment No 2 unter dem Kommando v. Obst d.Kav. GAPPMAYR



Im Anschluss an die Kaiserparade fand im Festsaal des Rathauses die feierliche Aufnahme des Rathauses KORNEUBURG in die VIA HABSBURG, eine Kulturroute des Europarates, statt. Anschließend luden Baron Vinzenz und Baronin Gabriela Stimpfl-Abele zum Empfang ins Herzog Leopold.